

MONT-BLANC HOCKEY



TROPHÉE DES PINKS LADIES

Hockey Loisir Féminin

6 et 7 avril 2024, 8 équipes

Du fun et du hockey pour les femmes !



LES PINK LADIES
saint-gervais

Patinoire de

**SAINTS
GERVAIS**
MONT-BLANC

Contact : Amandine +33 (0)6 81 20 22 24
tournois@hockey-stgervais.fr

MONT-BLANC HOCKEY



DATE ET HORAIRE :

Le tournoi se déroule le samedi 6 à partir de 10h et dimanche 7 avril de de 8h à 18h00.

EQUIPES :

Sont acceptées tous les joueuses et gardien(ne)s licenciées auprès de la FFHG saison 2023/2024, catégorie sénior féminine et 2009 avec surclassement.

=> Equipe :
au minimum 9 joueuses + 1 gardien(ne),
au maximum 13 joueuses + 1 gardien(ne),

=> Une joueuse solo peut intégrer une équipe en sous-effectif et partage le coût du tournoi avec cette dernière.

=> Joueuses de l'équipe de France et pôle France: Tournoi loisir donc pas pour vous !

MATCHS :

=> Jeu sur grande glace, à 5 vs 5 + 1 gardien(ne)

=> En cas d'égalité en finale, classement au nombre de but sur l'ensemble du tournoi.

TROPHÉE DES PINK LADIES

HOCKEY SUR GLACE LOISIR FÉMININ

6 ET 7 AVRIL 2024

=> Avant chaque match : 5 minutes

d'échauffement sans palet

=> Charges interdites

=> Matches : 25 mn sans arrêt de jeu

=> Pénalités : 1 tir au but

Match gagné (temps réglementaire) : 3

Match nul gagné au penalty : 2

Match nul perdu au penalty : 1

Match perdu (temps réglementaire) : 0

Match nul = 3 tirs de penalties en "mort subite"

MODALITÉS :

=> 350 € par équipe, à envoyer pour validation avant le 9 mars 2024 par virement (IBAN FR76 1027 8024 1900 0204 9390 159 - BIC CMCIFR2A) ou par chèque à l'ordre de SHCSG (adresse : Sporting Hockey Club - 77 impasse de la cascade - 74 170 St Gervais les Bains)

=> Déjeuners = 10€/personne pour samedi et dimanche en supplément de l'inscription (possibilité de régler sur place) - boisson non inclus - possibilité de ne pas prendre le repas du samedi.

=> Buvette sur place

=> Soirée prévue le samedi soir

+ un repas de 13,50€/personne à l'assomption.

=> Possibilité de logement

<https://montblanchockey.fr/hebergement>

Pour tout désistement d'équipe intervenant à J-10 du tournoi, l'intégralité des droits d'inscription reste acquis au SHCSG.

Le Mont Blanc Hockey est particulièrement attentif au respect et au fair-play sur la glace et en- dehors. Nous nous réservons le droit de prendre toutes décisions dans l'intérêt du sport et des joueurs.

MONT-BLANC HOCKEY



PINK LADIES TROPHY

WOMEN'S RECREATIONAL ICE HOCKEY

6 AND 7 APRIL 2024

DATE AND TIME:

The tournament takes place on Saturday April 6 from 10am and Sunday April 7 from 8am to 6pm.

TEAMS:

All players and goalkeepers licensed with the FFHG for the 2023/2024 season are accepted, in the senior women's category and 2009 with upgrade.

=> Team :
minimum 9 players + 1 goalkeeper,
maximum 13 players + 1 goalkeeper,

=> A solo player can join a short-staffed team and share the cost of the tournament with it.

=> Players from the French national team and Pôle France: not for you!

MATCHS :

=> Large-ice game, 5 vs. 5 + 1 goalkeeper

=> In the event of a tie in the final, ranking by number of goals scored over the whole tournament.

=> Before each match: 5-minute warm-up without puck

=> No loading

=> Matches: 25 minutes without stoppage of play

=> Penalties: 1 penalty kick

Match won (regulation time): 3

Draw won on penalty kick: 2

Draw lost on penalty kick: 1

Match lost (regulation time): 0

Draw = 3 sudden-death penalty kicks

MODALITÉS :

=> 350 € per team, to be sent for validation before 9 March 2024 by bank transfer (IBAN FR76 1027 8024 1900 0204 9390 159 - BIC CMCIFR2A) or by cheque made payable to SHCSG (address: Sporting Hockey Club - 77 impasse de la cascade - 74 170 St Gervais les Bains)

=> Lunches = 10€/person for Saturday and Sunday in addition to the registration fee (possibility of paying on site) - drinks not included - possibility of not taking the Saturday meal.

=> Refreshment bar on site

=> Party on Saturday evening

+ a meal of 13,50€/person at l'Assomption.

=>Accommodation available

<https://montblanchockey.fr/hebergement>

If a team withdraws before 10 days before the tournament, the full registration fee will be retained by the SHCSG.

Mont Blanc Hockey pays particular attention to respect and fair play on and off the ice. We reserve the right to take any decisions in the interests of the sport and the players.

MONT-BLANC HOCKEY



TROPHÉE DES PINK LADIES HOCKEY SUR GLACE LOISIR FÉMININ 6 ET 7 AVRIL 2024

J'engage une équipe au tournoi des Pink Ladies loisirs féminins du 6 et 7 avril 2024 :

1 => Je complète l'inscription sur le formulaire dispo en cliquant ici **avant le 9 mars 2024**

2 => J'envoie copie de l'exécution du virement de 350 € par email (ou je confirme l'envoi du chèque) à tournois@hockey-stgervais.fr.

3 => Je me prépare à envoyer : le logo de l'équipe et la copie pdf des licences de toutes les joueuses.

4 => Je rappelle à tous (joueuses, accompagnants) qu'un tournoi est l'occasion de passer ensemble un joli moment sportif : **le sourire et la bonne humeur sont de rigueur !**

